

El Diputado Sergio Gutiérrez Luna y su camioneta roja de millón y medio de pesos

Tras los ajetreados días en la política mexicana, este columnista esta convencido que la nota de ocho columnas en todos los periódicos del país -de nunca jamás-, será el anuncio del diputado Antonio Pérez Garibay -papá del piloto de Fórmula 1 "Checo Pérez"- sobre su intención de competir como candidato a la Presidencia de la República en el 24.

Con base en lo anterior y tras el evento de ayer, es claro que varias cosas quedaron definidas, como el hecho que el diputado Sergio Gutiérrez, le gusta decirse de izquierda, pero cobrar con la derecha; por aquello que el veracruzano en su llegada a Toluca decidió viajar abordo de su camioneta BMW X4 M40i, la cual es la versión más costosa de la marca, con un costo que asciende al millón 450 mil pesos.

https://www.tabascohoy.com/el-diputado-sergio-gutierrez-luna-y-su-camioneta-roja-de-millon-ymedio-de-pesos/